
 
[4°,33-35/26.9.1993 (h.8.00)] 

”IO SONO, e vi porto la Parola Divina, il Verbo della salvezza. Voi siete carne della Mia 
carne, sangue del Mio sangue, anima della Mia anima, e IO vi sono Padre, Madre, Fratello, Amico. 
IO guido la vostra vita terrena, se lo desiderate! Ma guiderò la vostra vita eterna, quella ultraterrena, 
se ne sarete stati degni e avrete meritato di rimanere per sempre tra gli Angeli e i Santi.   Per quanto 
tempo ancora il vostro corpo terreno vi dividerà dal mondo spirituale? Figli diletti, difficile 
rispondervi, visto che per il Cielo non esistono nè giorni, nè notti, nè ore... ma solo grandi strisce 
luminose che si perdono nel tempo... e più si avvicinano a Dio, più brillano di luce propria, come le 
stelle.  Una cosa è certa: che non è sufficiente chiudere gli occhi sulla vostra attuale esistenza, per 
raggiungere la vostra vera identità astrale, che vi permetterà di avvicinarvi più o meno al Padre, 
subordinatamente ai meriti che avrete acquisito sulla Terra. 
          Prima di addormentarvi, dunque, alla fine di ogni giornata, guardate il cielo e cercate una 
stella, quella che vi piace di più: fissate lì, con il pensiero, la vostra dimora e cercate con la vostra 
fantasia, il luogo dove idealmente passerete la notte. Poi, quando chiuderete gli occhi, preparate 
nella vostra mente un messaggio per il Signore, e quella stella, quella che avete scelto, porterà 
velocemente le vostre parole a Dio. Ma se quella dovesse essere l’ultima vostra notte, quella stella 
sarà il vostro nido nell’infinito, che vagherà nell’attesa del Grande Giudizio. Preparate nei vostri 
cuori delle preghiere, quindi, sempre più belle e più sentite, da offrire al Padre: questo contatto 
d’amore con il Cielo vi avvicinerà sempre più alle Cose Divine, e sarà per voi di grande aiuto per 
difendervi dal male che è spietatamente sempre in agguato. Ma non abbiate alcun timore di satana, 
se siete in Grazia di Dio! L’esorcismo più valido è la preghiera! Abbiate sempre vicino a voi la 
Mia croce e stringeteMi sul vostro cuore quando sentite qualche sintomo che preannuncia il 
profumo di zolfo. StringeteMi con amore e dite il Credo, con tutta la forza spirituale che 
possedete, e meditando a lungo su ogni frase. La pace scenderà lentamente dentro di voi e IO 
vi libererò di ogni angoscia e di ogni tormento. Ricordatevi che i tempi satanici stanno 
finendo:  solo DIO E’ INFINITO!  Quindi il Bene prevarrà sul Male! Meritatevi di gioire di 
questa felicità eterna! 
      Organizzate le vostre giornate e quelle dei vostri figli, il più intensamente possibile, 
affinchè il nemico del Signore non trovi spazi liberi per intrufolarsi. Mettete voi stessi al 
servizio di Dio, e loro anche, MA NON esplicitamente, o si rifiuteranno. Coinvolgeteli per 
esempio, in attività umanitarie; fate organizzare feste o gite per raccogliere fondi, per aiutare 
qualcuno che loro conoscono, o che farete conoscere PERSONALMENTE... create con loro 
dei cori per rallegrare riunioni e cenacoli, stuzzicandoli magari un pochino nella loro vanità, 
dicendo loro che verrà così offerta la possibilità, a chi ha veramente delle capacità artistiche, 
di metterle in evidenza. 
    Madri, padri... lasciate spazio ai giovani, anche nel cammino spirituale... non 
ossessionateli, non tormentateli con continue prediche... insegnate loro ad amare e a 
colloquiare con Me e AFFIDATELI alle Mie mani: IO l i guiderò con amore a Dio!!!  

“I capi delle nazioni dominano su di esse e i grandi dominano su di loro. Non così dovrà 
essere tra voi: ma colui che vorrà essere grande, si farà servo e colui che vorrà essere il primo, si 
farà schiavo, appunto come il Figlio dell’Uomo, che non è venuto per essere servito, ma per servire 
e dare la Sua vita in riscatto per molti.” (Matteo 20, 24 - 28) Come IO dunque Mi metto al servizio 
dei vostri figli, per proteggerli dall’influenza negativa del male, cercate anche voi di essere più 
pazienti, più comprensivi, più teneri. La severità è necessaria, ma non dimenticatevi di dare loro 
il nutrimento più necessario: l’AMORE! Voi dovete essere sempre il rifugio a loro più gradito, 
la valvola di sfogo, le persone che permettono loro di parlare, parlare, parlare, con la certezza 
di essere capiti. E anche quando non capite, non dimostratelo (perchè perdereste dei punti ai 
loro occhi) e andate da un bravo sacerdote, o da qualcuno che stimate, a farvi consigliare. 
Non dimenticate, figli cari, che basta sbagliare una volta, per creare dei vuoti  incomprensione 
nelle famiglie. Coraggio, siate forti: satana sta colpendo l’umanità tutta, proprio negli affetti! 



Siate quindi agguerriti e preparati a questi attacchi. IO vi amo e vi sono vicino. Vostro Gesù” 
 

[4°,64-66/10.10.1993 (h.7.30)] 
      ”Ecco, fratelli nel Signore, il Mio cuore è spalancato, per ricevere con infinita misericordia, 
tutte le vostre preghiere, tutte le vostre suppliche: offritele con una sincera devozione all’Altissimo, 
profumatele con profonda umiltà; la fede traspaia da ogni vostra parola, e arricchitele con tutto 
l’amore che possedete nel vostro cuore. E poi chiedete... chiedete, non solo con la bocca, ma con il 
cuore, con la mente...chiedete ciò che più desiderate, per voi ma soprattutto per gli altri, e se la 
vostra fede sarà sincera... vi sarà dato!! IO SONO  qui, vicino a voi che pregate, in questo 
momento, ma sono anche là, dove la terra trema e il suolo inghiotte tanti vostri fratelli atterriti. 
     E sono anche là, dove il fuoco dei cannoni fa scempio dei corpi che rivestono le anime di 
altri figli Miei. 
      E sono anche là, dove la pestilenza e la miseria fanno prematuramente spegnere le fiamme 
della vita di milioni e milioni di altre Mie creature. 
IO faccio Mie le loro sofferenze, e le lance nel Mio costato si moltiplicano, ed è per Me una tortura, 
un supplizio, soprattutto perchè non Mi è concesso intervenire, se non con il Mio amore, con il Mio 
perdono, con la Mia misericordia. 
      Perchè, perchè, voi che siete stati così provati dal Destino, voi che avete nei vostri cuori il 
fuoco dell’Amore Eterno, voi che avete la vostra anima, e persino ogni cellula del vostro corpo, 
protesi verso l’Altissimo, voi, perchè non convogliate tutte le vostre forze spirituali, per fermare la 
Mano punitiva del Signore?  Siate generosi con Lui, come Lui lo è stato con voi! DonateGli tutto il 
vostro tempo, per realizzare INFINITE conversioni di anime.  
      Anche i più peccatori, i più recidivi, possono aspirare al Suo perdono, e i loro peccati, se lo 
desiderano nel profondo del loro cuore, verranno rimessi. Voi desiderate la guarigione del vostro 
corpo sofferente? Date alle anime ammalate che vi circondano, la possibilità di guarire, 
avvicinandole alla fede e alla preghiera! Voi sognate che un figlio venga ad allietare il vostro nucleo 
familiare? Riportate a Dio tanti figli, che si sono persi lungo la strada della vita! Voi che cercate con 
apprensione una casa, siete demoralizzati? Rivelate a chi si è perso,  come raggiungere la Casa del 
Signore, le cui porte sono sempre aperte per tutti!  

Vorreste tanto che i vostri figli, o  i componenti della vostra famiglia vi seguissero nel 
vostro cammino di fede? Portate la Parola del Signore tra i giovani, aiutate i figli degli altri! Mi 
chiedete di donare l’armonia nelle vostre famiglie? Siate voi, ovunque, seminatori di pace e di 
amore! E IO, state tranquilli, abbiate fiducia: non tradirò le vostre aspettative e non vi deluderò. Voi 
avete dato al Signore, e IO esaudirò ogni vostra richiesta! “Preparate la via del Signore, raddrizzate 
i Suoi sentieri!” (Giovanni 1, 23) 
      Grande, grande aiuto vi daranno i Miei messaggi, in questo cammino spirituale. “Non di 
solo pane vivrà l’uomo, ma di ogni parola che esce dalla bocca di Dio.” (Matteo 4, 4) 
      Ma ricordatevi, figli cari, voi dovete donare questo Divino Fiore, come lo avete 
ricevuto... e cioè con tutti i suoi petali... poi, un Mio Ministro, toglierà un petalo alla volta e 
farà meditare sulle mie Mie parole.  

Ed è così che rimarranno incise  nei cuori di coloro che avranno la fortuna di udirle. 
Fate del Mio amore, una Legge che abbracci tutti e che dia gioia e serenità. Vostro  Gesù” 

 
[4°,66-69/11.10.1993 (h.6.15)] 

”Figli cari, IO, con profonda tristezza, Mi domando: perchè siete ancora così fortemente 
attaccati  alle cose terrene? perchè siete così schiavi della materia?     

La puntualizzazione degli inevitabili freni messi dalla Chiesa, a una totale dissoluzione nella 
vostra vita sessuale, totalmente distaccata da quelli che sono i normali doveri coniugali, ha 
scatenato una vostra profonda e immediata ribellione. Neppure la notizia di migliaia e migliaia di 
morti, vittime del terremoto e della guerra, ha suscitato in voi  una simile e violenta reazione! Siete 
veramente schiavi del piacere, a tal punto? O la vostra ribellione è solo perché  pensate di non 



riuscire a mantenere il vostro impegno verso il Signore?       
Vedete, figli adorati, il peccato, l’offesa a Dio, non consiste tanto nell’atto materiale, quanto 

nella perdita di coscienza che ne consegue, dei veri valori dell’unione di due anime. A causa della 
materia, si trascura la comunione spirituale e l’intento di fondersi, non per se stessi, ma per la 
felicità del Padre che è nei Cieli, per potenziare la propria individualità cristiana, ed essere sempre 
più forti di fronte agli attacchi di satana, che, al contrario, gode nel vedervi vittime della vostra 
debolezza umana. 
      La dissoluzione morale è sempre più dilagante e non c’è più alcun freno inibitorio. 
L’atto materiale non è più una espressione, un completamento dell’amore... e dove non c’è 
l’amore, non c’è Dio. 
      I veri valori del Sacramento del matrimonio sono stati arbitrariamente disconosciuti, e 
questo è il motivo per cui tante unioni, benedette dal Padre, franano come case costruite sulla 
sabbia e senza alcuna fondamenta. 
      Il desiderio che viene principalmente stimolato dal corpo, è destinato a finire e genera 
surrogati dell’amore. 
Il vero amore non accetta compromessi,  nè imitazioni, nè sofisticazioni. Il vero amore DEVE 
provocare l’elevazione dell’anima e la sublimazione della mente.  Deve essere quindi scevro da 
ogni peccato, perchè deve essere una espressione di Dio. 
      Non è tanto un problema specifico riferito al divorzio esclusivamente, ma di 
allontanamento dalla Realtà Celeste. 
      Il Signore, l’ho più volte sottolineato, è profondamente misericordioso e estremamente 
generoso nel perdono. Se fosse quindi specificatamente per una trasgressione particolare, non 
meritevole di perdono, annullerei tutto quanto ho ribadito sulla Sua generosità di cuore! 
      Peccare è umano... e il Signore ha perdonato anche la Maddalena! Ma è importante 
comprendere, e fare comprendere, quanto sia necessario non allontanarsi dalla Morale Cattolica, 
non perchè si deve essere schiavi della dittatura, ma per NON diventare schiavi dei sensi, che 
costituiscono l’arma più pericolosa del demonio.  

Una libertà sessuale eccessiva diventa oltraggiosa, soprattutto per se stessi, più che per 
Dio, che è bontà infinita. Chi ha sfondato i limiti dei princìpi morali,  si è automaticamente 
isolato da se stesso, e non riesce più a percepire i raggi d’amore della fede: guarda, ma non 
vede: sente, ma non ode. Ecco perchè la voce del Signore si è dovuta far sentire così imperiosa, 
attraverso la Sua Chiesa, i Suoi Ministri! 
      Per salvarvi, per scuotervi, per risvegliarvi... perchè non seguiate, uno, l’esempio dell’altro 
nel peccato, come tante pecore. 

 Prima divorziano il padre e la madre, poi i figli, poi i figli dei figli... come se fossero 
stati contagiati da una pericolosa e inguaribile malattia! 
      Figli adorati, non sentitevi accusati, nè condannati... però... IO SONO sempre, e in qualsiasi 
caso, vicino a voi,  perchè vi amo, vi aiuto, vi conforto,  vi illumino e continuo senza sosta,  senza 
arrenderMi mai, a parlare al vostro cuore, fino a che riuscite a sentire la Mia voce e a percepire 
l’entità del profondo,  sincero sentimento che Mi unisce a voi. 
 Più avete sbagliato, e più vi amo... più sarete capaci di pentirvi, e più grande sarà la Grazia 
Divina che scenderà su di voi. 
      Imparate, o figli cari, a scoprire la grandiosità dell’amore spirituale, nella vostra unione di 
coppia, e sarete vicini alla Verità che tanto state cercando, e avrete tante risposte ai vostri 
innumerevoli perchè. 
“Beati i puri di cuore, perchè vedranno Dio!” (Matteo 5, 8)  Il Signore sta per arrivare: è necessario 
“raddrizzare i Suoi sentieri”, perchè il male non si possa annidare negli anfratti del terreno! 
      Non allontanatevi dalla Verità, solo perchè vi viene proposto qualcosa di più immediato che 
vi dà piacere..... non è altro che una sensazione momentanea:  Dio vi darà la Gioia Eterna! Sappiate 
attendere pazientemente e preparatevi per essere degni del Regno dei Cieli. Venite tra le Mie 
braccia, figli cari: IO vi trasformerò le lacere vesti che indossate, in candide tuniche profumate di 



cielo, e scintillanti di stelle.      
      Voi siete tutti scintille di Dio e il Suo volto è inciso nella vostra anima: cercateLo quindi, 
tuffandovi nella  profondità della preghiera, e scoprite il sapore della Felicità Eterna. Vi amo. 
Vostro Gesù”. 
 


